

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 14. Mai 2023 entscheiden Sie über die künftige Gestaltung Ihres unmittelbaren Umfeldes. Die Kommunalwahl hat daher eine besondere Bedeutung, weil dort wichtige Entscheidungen für das tägliche Miteinander getroffen werden. Wir als CDU stehen für attraktive Kommunen für alle Generationen. Wir wollen starke Gemeinden, Städte und Kreise, die aktiven Klimaschutz betreiben, die die Infrastruktur in Schuss halten und die gute Bildungseinrichtungen und Zukunftschancen für jeden bieten.

Die CDU ist bei Ihnen vor Ort verwurzelt und hat ein offenes Ohr für Ihre Anliegen.

Unterstützen Sie uns am 14. Mai!

Ihr
Daniel Günther

**Daniel
Günther**

#Anpacken

Einfach und flexibel: Briefwahl nutzen!

Wählen Sie jetzt schon Wilhelm Haag und die CDU.

So einfach geht es:

1. Die Wahlbenachrichtigung wird Ihnen automatisch zugesandt. Mit dieser können Sie die Briefwahlunterlagen beantragen.
2. Wählen Sie bequem zuhause und senden Sie die Unterlagen per Post zurück an Ihre Kommune.
3. Alternativ können Sie auch vor Ort in Ihrer kommunalen Verwaltung Ihre Stimme abgeben.



**Wilhelm
Haag**

#AnpackenfürLübeck

Mehr zur Briefwahl und zur Kommunalwahl
am 14. Mai 2023 finden Sie auf www.cdu-sh.de

CDU



Moin!

Mein Name ist Wilhelm Haag und ich bin Ihr Kandidat für die Kommunalwahl am 14. Mai.

Die Lübecker Bürgerschaft ist reif für eine neue Generation von Politikerinnen und Politikern, die persönliche, politische und berufliche Erfahrung mit innovativen Ideen und frischem Wind verbindet.

Dafür stehe ich: Ich bin 30 Jahre alt und als Sohn russlanddeutscher Eltern nach Deutschland gekommen. In Lübeck und St. Jürgen habe ich meine Heimat gefunden, bin hier zur Schule gegangen und bin ehrenamtlich aktiv. Seit vielen Jahren engagiere ich mich in der CDU und bin bürgerliches Mitglied der CDU-Fraktion im Ausschuss für Schule und Sport. Beruflich bin ich seit mehreren Jahren als Lehrer tätig.

Lübeck muss fit werden für die Zukunft. Dafür bedarf es einer modernen Verwaltung, bedarfsgerecht ausgestatteten Schulen und Kitas sowie eines sicheren Umfelds.

Unterstützen Sie mich mit Ihrer Stimme am 14. Mai!

Herzliche Grüße
Ihr

Wilhelm Haag



Meine Ziele

Moderne Schulen



Lübecker Schülerinnen und Schüler verdienen eine zeitgemäße Schulausstattung. Dazu zählen nicht nur Smartboards, digitale Endgeräte oder ein stabiles WLAN-Netz. Auch sanierte Sanitäreinrichtungen und genug

Räume für Ganztagsangebote gehören dazu. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass die Stadt Lübeck die Ausstattung unserer Schulen in den Fokus nimmt.



Über mich

- Wilhelm Haag
- 30 Jahre
- Studienrat (Wirtschaft/Politik und Geschichte)
- Wahlkreis 11: St. Jürgen IV

Engagements und Mitgliedschaften

- Schatzmeister der CDU Lübeck
- Ausschuss für Schule und Sport der Hansestadt Lübeck
- Deutsche Gesellschaft für Auswärtige Politik e.V.
- Lions Club International

So erreichen Sie mich:

☎ 0172 1756416

f Wilhelm Haag

🌐 cdu-luebeck.de

📷 @_wilhelm_haag

✉ wilhelm.haag@cdu-luebeck.de

Sicheres und sauberes Umfeld



Alle Lübeckerinnen und Lübecker sollen sich in ihrer Stadt wohlfühlen. Ein erhöhtes Sicherheitsgefühl und eine niedrige Kriminalitätsrate gehören hier ebenso dazu wie saubere öffentliche Orte in der Altstadt sowie im Stadtteil. Daher wollen wir als CDU den Lübecker Ordnungsdienst weiter stärken und sogenannte Angsträume im Stadtteil gezielt bekämpfen.